



Zusatzantrag der Grünen-ALG

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 15. März 2018

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betrifft: 1. Grundsatz- und Planungsbeschluss Sportstadien Graz Liebenau (Merkur Fußball-Arena und Eisstadion) Maßnahmenpaket 2 – thermische Solaranlage

Im Jahr 2002 wurde am Dach der Freisfläche bei der Merkur-Arena die erste thermische Großsolaranlage errichtet, die in das Grazer Fernwärmenetz einspeist. Mit dem damaligen hochinnovativen Leuchtturmprojekt startete eine Reihe von Großsolaranlagen, die Graz internationalen Ruf verschafft hat und Graz im heurigen April zum Austragungsort der internationalen Konferenz „5th International Solar District Heating Conference“ macht.

Mit dem nun geplanten Umbau der Freisfläche wird auch diese erste Grazer Großsolaranlage abgebaut werden müssen. Konkrete Aussagen über eine Errichtung einer thermischen Großsolaranlage auf der neuen Eishalle (Trainingshalle) liegen nicht vor.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG folgenden

Zusatzantrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden beauftragt, am Dach der neuen Trainingshalle die Errichtung eine Großsolaranlage vorzusehen.